

«НАБИРАЕМ ВЫСОТУ»

Гуманитарный проект государственного культурно-просветительского учреждения ГУО «Средняя школа №46 г. Минска»



Наименование проекта: Набираем высоту
Срок реализации проекта: 18 месяцев.
Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Средняя школа № 46 г.Минска».
Цель проекта: способствовать повышению двигательной активности детей, подростков и членов их семей через вовлечение в активное занятие скалолазанием на базе государственного учреждения образования «Средняя школа № 46 г.Минска»
Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ol style="list-style-type: none">1. Создание условий для занятий скалолазанием через оборудование спортивного зала.2. Закупка оборудования (металлическая модель каркаса, карабины, оттяжки и соединительные элементы, блоки и полиспасты; средства

индивидуальной защиты – каски, перчатки; страховочное снаряжение – обвязки и привязи, лонжи, само страховки, петли).

3. Популяризация идеи содействия повышению двигательной активности детей, подростков и членов их семей (не менее 125 человек в месяц)

Целевая группа: подростки и члены их семей подростки и члены их семей .

Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

1. Оборудовать скалодром и открыть бесплатные секции для занятий скалолазанием (с охватом 125 человек в месяц)
2. Ремонт спортивного зала
3. Оборудование скалолазного стенда
4. Закупка страховочного оборудования
5. Организация регулярных занятий скалолазанием



Общий объем финансирования (в долларах США): 18 000

Источник финансирования:	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	16000
Софинансирование	2000

Место реализации проекта: Республика Беларусь, г.Минск, ул.Уборевича, 124а

Контактное лицо: Карпека Елена Валерьевна, заместитель директора по учебной работе, ГУО «Средняя школа № 46 г.Минска», тел.: +375 17 378-72-89, +375 29 658-56-15

Эл. почта: sch46@minsk.edu.by

Мы с нетерпением ждем совместной работы!

STATE EDUCATIONAL ESTABLISHMENT
«MINSK SCHOOL №46 »

HUMANITARIAN PROJECT
"GAINING ALTITUDE"

LOOKING FOR SPONSORS

Project name: "Gaining altitude"
Duration of the project: 18months
Name of the Belarusian organization implementing the humanitarian project: State Educational Institution "Secondary School No. 46 in Minsk"
Project objective: to promote children's, adolescents' and their families' physical activity, by involving them in active rock-climbing activities on the basis of the State Educational Establishment "Minsk secondary school No 46"
Tasks planned for implementation within the framework of the project: <ol style="list-style-type: none">1. Creation of conditions for rock climbing through the equipment of the gym.2. Procurement of equipment (metal model of the frame, carabiners, quickdraws and connecting elements, pulleys and chain hoists; personal protective equipment - helmets, gloves; safety equipment - harnesses and leashes, lounges, self-insurance, loops).3. Popularization of the idea of promoting the increase in physical activity of children, adolescents and their families (at least 125 people per month)
Target group: adolescents and their families adolescents and their families.
Brief description of activities within the project: <ol style="list-style-type: none">1. Equip a climbing wall and open free sections for rock climbing (covering 125 people per month)2. Renovation of the gym3. Equipment of the climbing stand4. Purchase of safety equipment5. Organization of regular climbing classes



Total Funding (USD): 18 000

Source of financing:	Amount of financing (in US dollars)
Donor funds	16 000
Co-financing	2 000

Project Location (region/area, city): 124A, Uborevicha St., Minsk; tel. 378 72 89

Contact person: Elena Valerevna Karpeka, Deputy Director for Educational Work, Minsk Secondary School No. 46, tel.: +375 17 378-72-89, +375 29 658-56-15 e-mail: sch46@minsk.edu.by, web: <http://sch46.minsk.edu.by/>



We look forward to working together!